

HOROSCOPE CHINOIS 2025 : LE SERPENT DE BOIS

CHINESE HOROSCOPE 2025: THE WOOD SNAKE

Emission du 29 janvier 2025

Issue: Janvier 29th 2025

2025 sera une année placée sous le signe du serpent de bois dont l'énergie favorisera la consolidation et le renouveau. En effet, la combinaison du serpent et de l'élément bois encouragera la créativité et la régénération. Une alchimie particulière dans laquelle l'énergie introspective et transformatrice du serpent se mêlera à l'équilibre du bois.

L'année 2025 sera une année idéale pour effectuer un examen de conscience et rétablir des liens affectifs avec son entourage familial et amical. Cette transformation nécessitera de prendre le temps de réfléchir à ses objectifs personnels et professionnels puis passer en revue les questions en suspens de sa vie avec calme et sagesse. Pour tirer le meilleur parti de cette énergie, il faudra faire preuve de patience, de créativité et d'une attitude consciente à l'égard du changement et de l'évolution personnelle.

Cette année permettra de nouvelles orientations, l'acquisition de nouvelles compétences, la découverte de nouveaux métiers ou passions, en résumé l'exploration de nouveaux horizons dans tous les domaines.

L'élément bois nous incitera au retour vers la nature afin de retrouver un équilibre physique et spirituel nécessaire pour réactiver nos énergies.

Sachez toutefois saisir toutes les nuances du Serpent car malgré sa sensibilité, il ne faut pas trop le chercher, il n'hésitera pas à mordre !

Ce signe particulièrement habile et lucide face aux événements sait se faire remarquer par sa prestance et son aura. Il est capable de transformer son environnement même les plus compliqués. Le Serpent toujours à l'écoute, se prête volontiers aux débats d'idées avec finesse et vivacité intellectuelle ! Toutefois, trop souvent perfectionniste et critique il devient exigeant envers soi-même et les autres. Quelle que soit son apparence physique, le serpent s'impose au final par son charisme.

Le Serpent évolue selon son instinct et peut être impatient et solitaire. Plutôt attentif à son portemonnaie, il a tendance à être matérialiste.

Le Serpent est attachant et fait un très bon partenaire de vie en particulier avec le Buffle ou le Coq. Il peut former également le tandem avec le Singe, mais il s'entend difficilement avec le natif du Cochon.

Fare Rata, la Poste de Polynésie française vous souhaite, au travers de cette émission philatélique, le meilleur pour cette nouvelle année du Serpent de bois.

2025 will be a year under the sign of the wood snake whose energy will promote union and renewal. The combination of the snake and wood element will encourage creativity and regeneration. A special alchemy in which the introspective and transforming energy of the snake will mix with the balance of the wood.

The year 2025 will be an ideal year for self-examination and re-establishing emotional ties with family and friends. This transformation will require time to rethink on personal and professional goals, then to review the outstanding issues of his life with calm and wisdom. To make the most of this energy, patience, creativity and a conscious attitude towards change and personal evolution will be required.

This year will allow new orientations, the acquisition of new skills, the discovery of new professions or passions, in short the exploration of new horizons in all fields.

The wood element will encourage us to return to nature in order to find a physical and spiritual balance, essential to reactivate our energies.

However, be able to grasp all the nuances of the snake personality because despite its sensitivity, you should not look too much for it, it will not hesitate to bite!

This particularly skillful and lucid sign in the facing events, knows how to be noticed by its presence and its aura. He is able to transform his environment even the most complicated. The snake always listening, is ready to debate ideas with diplomacy and intellectual vivacity! However, too often perfectionist and critical he becomes demanding towards himself and others. Whatever its physical appearance, the snake is ultimately impose himself by its charisma.

The snake evolves according to his instinct and can be impatient and solitary. Rather attentive to his wallet, he tends to be materialistic.

The snake is endearing and makes a very good life partner especially with the Ox or the Rooster. He can also train the tandem with the Monkey, but he gets along poorly with the native of the Pig.

Fare Rata, the French Polynesia Post office wishes you, through this philatelic issue, the best for this new year of wood Snake.



SPÉCIFICATIONS

- **Format / Size :** 36x36 (200F)
- **Planche de / Sheet :** 10 timbres / 10 Stamps
- **Tirage / Print run :** Visuel / Face value 200F : 20 000 exemplaires dont 10 000 Métropole
- **Enveloppe 1^{er} jour / First day envelopes (280F) :** 800 exemplaires dont 400 Métropole
- **Carte 1^{er} jour / Maximum card (280 F) :** 300 exemplaires
- **Procédé imprimerie / Printing :** sérigraphie
- **Illustration :** Evrard CHAUSSOY
- **Réalisation maquette / Production :** FARE RATA 2025

L'émission premier jour aura lieu à la Poste de Papeete le 29 janvier 2025. Une enveloppe et une carte 1^{er} jour seront mises en vente ce jour-là.

January, 29th 2025 issuing day at the Papeete Post Office. One "first day" cover and one maxima card to be placed on sale that day.

Circulaire philatélique - Circular for stamp collectors - N°2025/01

Fare Rata, la poste du fenua



DÉSIGNATION	Nombre Quantity	Valeur Unitaire Unit price	TOTAL
Timbre-Poste : « Horoscope chinois 2025 : le serpent de bois » Stamp: "Chinese horoscope 2025: the wood snake"		200 F	
Enveloppes 1 ^{er} jour : « Horoscope chinois 2025 : le serpent de bois » First day cover: "Chinese horoscope 2025: the wood snake"		280 F	
Carte 1 ^{er} jour : « Horoscope chinois 2025 : le serpent de bois » Maximum card: "Chinese horoscope 2025: the wood snake"		280 F	
		TOTAL	



VOTRE MODE DE PAIEMENT / YOUR PAYMENT FORM

NOTE

Le Centre Philatélique tient à informer les philatélistes que pour tous paiements par chèques bancaires domiciliés «Hors territoire», des frais bancaires seront applicables.

The Philatelic Centre informs philatelists that bank charges will apply additionally for all cheques issued out of French Polynesia.

Chèque postal ou bancaire / Post office cheque or bank cheque

Carte de crédit / Credit card

Autres / Others

Mastercard

Eurocard

Visa

Amex

N° de carte / Charge card number :

Chiffre de sécurité* :
CW number*

Date d'expiration :
Expiration date

Signature autorisée / Authorized signature :

TAUX DE CHANGE

1000 F. CFP = 8,38 Euros

* Les trois derniers chiffres figurant au dos de votre carte Mastercard, Eurocard ou Visa ou le numéro à quatre chiffres figurant devant votre carte American express.

* Three-digit code printed on the back of the card for MasterCard, Eurocard and Visa. Four-digit code printed on the front side of the card for American Express.

NOM ET ADRESSE (en lettre capitale) / NAME AND ADDRESS (in block capitals)

BON DE COMMANDE À ADRESSER À / ORDER VOUCHER FORWARD IT TO

CENTRE PHILATÉLIQUE - FARE RATA

Immeuble TUA RATA - Faa'a aéroport – 98704 Faa'a - Tahiti - Polynésie française

Tel : (689) 40 48 90 06 - Fax : (689) 40 45 25 86

www.tahitiphilatelicie.pf - phila@farerata.pf

PROCHAINE ÉMISSION

- **Timbre :** Journée internationale des droits des femmes
- **Valeur :** 1 TP à 180F
- **Emission :** 7 mars 2025

